

■ Was war los in der Schwanenburg in Königs Wusterhausen, OT Wernsdorf

Unser Geburtstagskaffee des Monats

Der Nachmittag mit unseren Geburtstagskindern gestaltete sich unterhaltsam und spannend. Mit kleinen Gedichten und interessanten Gesprächen verging die Zeit wie im Flug. Bei Kaffee und Kuchen wurden viele lustige Geschichten von den Bewohnern erzählt.



„Warm durch den Winter“



Warm durch den Winter – dafür sorgten unsere liebe Bewohnerin Frau Maschinsky und ihre Tochter. Wir möchten ihnen auf diesem Wege herzlich dafür danken, denn sie haben keine Kosten und Mühen gescheut, um unseren

Mitarbeitern Schals zu stricken. Bereits im Sommer fing Frau Maschinsky damit an und wir freuten uns sehr über die kuschlig-farbenfrohe Halswärme und die liebevolle Handarbeit.

■ Mandy, Betreuungsteam

Lichterfest mit Trompeter

Am 24. November läutet unser Trompeter Herr Voigt die Weihnachtszeit ein. Ein gemütliches Zusammensitzen zu unserem Lichterfest mit weihnachtlicher Musik und einem Glas Glühwein sorgte für gute Stimmung. An der Feuerschale fanden sich einige Bewohner und Angehörige zusammen, um gemeinsam zu singen.



Gemeinsames Backen

Natürlich wurden in der Vorweihnachtszeit auch mit den Bewohnern Plätzchen gebacken. Sie hatten sichtlich Spaß, jeder konnte nach seinen Fähigkeiten mitmachen. Und das Wichtigste: Vorkosten!

